



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

11 de febrero, 2010

CONTACTO:

Gabe Margasak

Portal: sfwmd.gov/news

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 670-1245

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida Protege el Agua para el North Fork del Río St. Lucie y la Laguna Indian River

La reservación de agua apoya la restauración de los Everglades y protege el sistema natural

(Oprima la fotografía)

West Palm Beach, FL – La Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) el día de hoy tomó la acción de proteger a los peces y la vida silvestre dentro del North Fork del Río St. Lucie y apoyar la restauración de la Laguna Indian River al adoptar una regla que reserva el agua para el sistema natural.

“El Río St. Lucie y la Laguna Indian River proveen una base para nuestra recreación y base de destino económico, y debemos proteger los ecosistemas que definen nuestra manera de vida,” dijo Kevin Powers miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, y quien representa a la Costa del Tesoro. “Las reservaciones de agua ayudan a garantizar que el sistema natural tenga el agua que requiera para el futuro.”

Desarrollada con la participación pública, la reservación de agua es un mecanismo legal para separar agua para la protección de los peces y la vida silvestre o para la salud y seguridad pública. Cuando una reservación de agua está en vigor, los volúmenes y tiempo del agua en localidades específicas están protegidos para el sistema natural más allá de los usos consuntivos tales como un nuevo desarrollo. La reservación de agua también es necesaria para que el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos proceda con la construcción de características del proyecto tales como embalses para la Laguna Indian River – Restauración Sur, un componente clave del Plan Integral para la Restauración de los Everglades (CERP por sus siglas en inglés).

La Laguna Indian River – Restauración Sur, autorizada por la Ley del Desarrollo de Recursos Hídricos del 2007, reducirá los afluentes de agua dulce perjudiciales y generarán hábitat y mejoras de la calidad del agua en el Estuario St. Lucie y en la Laguna Indian River. Al 2009, el Distrito ha invertido más de \$480 millones y ha adquirido 66 por ciento, o 50,540 acres, de la tierra necesaria para el proyecto.

“El público jugó un rol integral en este proceso y su participación por medio de seis talleres e información compartida con el Distrito dio lugar al esfuerzo de la reservación de agua,” dijo Kenneth Ammon, P.E., Sub-director Ejecutivo de la Restauración de los Everglades y Proyectos Capitales del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Esta acción proveerá beneficios significativos para el Río St. Lucie y para la Laguna Indian River y los residentes por mucho tiempo en el futuro.”

El Estuario St. Lucie y la Laguna Indian River son hogar de más de 4,000 especies, incluyendo la lista de 35 especies amenazadas o en peligro de extinción, haciéndolo un medio ambiente de un estuario diverso en América del Norte. La Laguna apoya una multitud de actividades e industrias, desde la pesca y la recreación al turismo y la agricultura. Un estudio reciente concluyó que los beneficios económicos de la Laguna Indian River totalizaron más de \$3,700 millones solamente en el 2007.

La reservación de agua del North Fork es la segunda en su clase en la Florida. La primera reservación de agua para los Everglades de América fue adoptada para la protección de Picayune Strand, el Estuario Fakahatchee y ecosistemas relacionados y la vida silvestre en la costa suroeste de la Florida para décadas futuras. Aprobada en febrero del 2009 por la Junta Directiva, la primera reservación de agua permitió al Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos continuar la construcción del proyecto de restauración de Picayune Strand, el cual está diseñado para restaurar el flujo del agua superficial a los humedales vitales para asegurar que plantas y animales prosperen, incluyendo a la amenazada pantera de la Florida y mejorar los estuarios de las Ten Thousand Islands.

Para más información, por favor visite el portal de [St Lucie River Water Reservation](#)

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.